

"Serpent de mer" dans L'Express (13 mars 1972)

Légende: Le 13 mars 1972, l'hebdomadaire français L'Express analyse la décision de Karl Schiller et de Valéry Giscard d'Estaing, ministres allemand et français des Finances, de donner le coup d'envoi à l'Union économique et monétaire européenne.

Source: Les Cahiers de l'Express. 1957-1992 Europe. La longue marche. dir. de publ. Stricker, Willy. Janvier 1992, n° 13. Paris: Groupe Express SA. "Serpent de mer", auteur:Ullmann, Marc , p. 37-38.

Copyright: (c) L'Express

URL: http://www.cvce.eu/obj/serpent_de_mer_dans_l_express_13_mars_1972-fr-8c549bbb-5707-48bo-9212-98a7f76f83a4.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.